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STICHWORT
  BAYER

COORDINATION GEGEN BAYER-GEFAHREN (CBG)

Die anderen Informationen
zu einem multinationalen
Chemiekonzern

C h e m „ p a r k “ - E x p l o s i o n

Die Verantwortung BAYERs

W e i t e r e  T h e m e n :

BAYER & das Hochwasser

Klima-Killer BAYER

Immobilien-Hai BAYER



TESTAMENT UND 
VERMÄCHTNIS

SPUREN 
HINTERLASSEN 

Erbschaften und Vermächtnisse eröffnen weit 
in die Zukunft reichende Möglichkeiten und ent-
ŦŀƭǘŜƴ ƛƘǊŜ ²ƛǊƪǳƴƎ ŦǸǊ ƪƻƳƳŜƴŘŜ DŜƴŜǊŀǝ ƻƴŜƴΦ
 
Wenn auch Ihnen eine Welt ohne Ausbeutung 
ǳƴŘ tǊƻŬ ǘƧŀƎŘ ŀƳ IŜǊȊŜƴ ƭƛŜƎǘΣ ǿŜƴƴ {ƛŜ ƳŜƛƴŜƴΣ 
dass Willkür und Machtmissbrauch der großen 
YƻƴȊŜǊƴŜ ŜƛƴƎŜŘŅƳƳǘ ǳƴŘ ōŜŜƴŘŜǘ ǿŜǊŘŜƴ 
ƳǸǎǎŜƴΣ Řŀƴƴ ƪƻƳƳǘ ŦǸǊ {ƛŜ ǾƛŜƭƭŜƛŎƘǘ Ŝƛƴ ±ŜǊπ
ƳŅŎƘǘƴƛǎ ƻŘŜǊ Ŝƛƴ ¢ŜǎǘŀƳŜƴǘ ȊǳǊ ƭŀƴƎŦǊƛǎǘƛƎŜƴ 
CǀǊŘŜǊǳƴƎ ǳƴǎŜǊŜǊ ƪƻƴȊŜǊƴƪǊƛǝ ǎŎƘŜƴ !ǊōŜƛǘ ƛƴ 
CǊŀƎŜΦ
 
CƻǊŘŜǊƴ {ƛŜ ǳƴǾŜǊōƛƴŘƭƛŎƘ ǳƴŘ ƪƻǎǘŜƴŦǊŜƛ ǳƴǎŜǊŜƴ 
ƭŜƛŎƘǘ ǾŜǊǎǘŅƴŘƭƛŎƘŜƴ [Ŝƛǜ ŀŘŜƴ Ȋǳ ŀƭƭŜƴ CǊŀƎŜƴ 
ŘŜǎ bŀŎƘƭŀǎǎŜǎ ƛƳ ¢ƻŘŜǎŦŀƭƭ ŀƴΦ

E-Mail

Name, Vorname

Bitte deutlich schreiben:

Straße, Nummer

PLZ, Ort

Telefon Datum, Unterschrift

Alter

Coordination gegen 
BAYER-Gefahren (CBG)  
Postfach 15 04 18 
D-40081 Düsseldorf 
Deutschland
info2@CBGnetwork.org 

www.CBGnetwork.org

JETZT INFORMATIONEN 
ANFORDERN!


